

Amplio plan de créditos y seguros anuncia INPEP

Créditos para prima de adquisición de vivienda y para gastos personales y familiares serán concedidos de hoy en adelante a trabajadores del Estado que cobran por jornal o planilla, dijo ayer en conferencia de prensa, el presidente del INPEP, Lic. Rafael Pleitez Menéndez.

Dichos beneficios han sido concedidos a ese gran número de empleados cotizantes, al reformarse la ley del Instituto, por el Decreto Ejecutivo del 3 de marzo anterior No. 140.

La reforma especial de préstamos personales a los trabajadores por jornal, especifica que de hoy en adelante, expresó el Lic. Pleitez Menéndez, dichos trabajadores podrán hacer uso de los créditos que da el INPEP, para prima de adquisición de vivienda, reparación y ampliación de vivienda propia, gastos persona-

les y familiares, es decir, explicó, para cancelar deudas, compra de equipo y herramientas, enfermedades.

Estos préstamos podrán hacerse hasta para un plazo de 36 meses máximo, con interés bajo que no pasará del 9% cuando se trate para viviendas y del 10% cuando sea para cubrir gastos personales, especificó.

En la conferencia de prensa en que se anunció las nuevas prestaciones para los trabajadores que cobran por jornal, estuvieron presentes también el gerente de la institución, Sr. José Gil Majano y el subgerente, Ro-

Pasa a la página 23

Inician inscripción de planillas de diputados

Las catorce planillas del Partido Alianza Republicana Nacionalista, (ARENA); del Partido de Conciliación Nacional; doce del Partido Demócrata Cristiano y otras de los Partidos Popular Salvadoreño y de Orientación Popular habían sido revisadas e inscritas provisionalmente ayer tarde en el Consejo Central de Elecciones.

El secretario del Conse-

jo, Dr. Nicolás Menjivar, explicó que la revisión de cada una de las planillas por departamento de todos los partidos ha sido un trabajo minucioso. Hasta este momento, dijo, únicamente han sido totalmente revisadas las de ARENA y PCN, se inscriben provisionalmente por cuanto en algunos casos hace falta que algunos candidatos

Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

NUEVOS CREDITOS. Serán otorgados nuevos créditos para gastos de vivienda, personales y otras finalidades, y con ello se beneficiará a más de veinte mil empleados del Instituto Nacional de Pensiones de Empleados Públicos. Informan, de izquierda a derecha: Lic. José Gil Majano, gerente; Lic. Rafael Pleitez Menéndez, presidente y Lic. Roberto Martínez Shi, subgerente del INPEP.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

DONAN. Equipo de socorro, camisetitas, mantas y diverso material, fue donado al Cuerpo de Guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña, para ser utilizado durante la temporada de vacaciones. Hace entrega, por parte de la Cigarrería Morazán para "Operación de Rescate Delta", el Sr. Carlos Romero; recibe, el socorrista, Carlos Narciso Rubio.

Se supo fue liberado ayer gerente de Fiat

Ayer trascendió en esta capital, que fue liberado el gerente de la Fiat en El Salvador, Sr. Nejib Gil Batarés. Se supo que se había pagado un fuerte rescate, sin establecer la fuente el monto del mismo.

La persona que dio la información, se negó a entrar en detalles. Incluso se negó a decir si durante su cautiverio desde el 12 de febrero anterior, estuvo en manos de alguna agrupación subversiva o simplemente estuvo en poder de delincuentes comunes. Cuerpos de Seguridad consultados al respecto, tampoco dieron datos por no poseerlos, según mani-

festaron.

Personas que afirmaron tener conexiones con la familia Gil Batarés, aseguraron que la liberación de don Nejib ocurrió el viernes pasado, en el Barrio Santa Anita de esta capital, pero que por diferentes razones se mantuvo en secreto hasta ayer, cuando ya extraoficialmente los amigos del gerente de dicha empresa hablaban del fin de su cautiverio.

También se dijo que debido a que el Sr. Gil Batarés se encontraba delicado de salud, su salida del país era inminente, por lo que era imposible obtener una entrevista con él.

"El pueblo salvadoreño, cada día que pasa, se conscientiza más sobre el decisivo papel que le corresponde cumplir el 28 de marzo, acudiendo masivamente a votar por los candidatos de sus simpatías, en la seguridad de que en esa forma estará contribuyendo a la salvación de nuestra patria".

Así se han expresado ciudadanos consultados, sobre la importancia que tienen las próximas elecciones, en

Elige directiva Asoc. Protectora de Créditos

Recientemente y durante Asamblea General, fue juramentada la nueva Junta Directiva de la Asociación Protectora de Créditos para el periodo 1982-1983.

El presidente de dicha asociación, Lic. Fidias Núñez dio a conocer importantes programas a desarrollar durante el

Pasa a la página 52



ZOOLOGICO. El Parque Zoológico es un centro de estudios, dijo ayer el Dr. Ricardo Alfonso Escobar, director.

Dona Cigarrería Morazán equipos a la Cruz Roja

Valioso donativo que consiste en equipos de apoyo a los guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña, fue entregado por la Cigarrería Morazán, a través del señor Carlos Romero.

El donativo consiste en 200 toallas, 20 docenas de camisetitas con el emblema de la Cruz Roja, 20 botiquines dotados de medicinas, seis mil afiches de prevención, con siete útiles consejos para los temporadistas que visitarán

Pasa a la página 25

las que estará en juego el destino futuro de El Salvador.

Los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, en las giras que están efectuando por las principales ciudades del país, enfatizan sobre la imperiosa necesidad de que el pueblo manifieste su voluntad en esos comicios, "porque el abstencionismo o la anulación de votos, indirectamente favorecerían a los grupos terroristas que luchan por convertir a nuestra patria, en esclava de potencias extrañas a nuestro sentir democrático y de libertad".

En su reciente visita de la Junta y funcionarios a la ciudad de Sonsonate, el Dr. Avalos Navarrete, expresó: "Nosotros no estamos señalando a nadie por quien ha de votar, solamente exhortando a los salvadoreños, hombres y mujeres mayores de 18 años, a que concurren a las urnas, para así demostrar al mundo entero que los salvadoreños podemos solucionar nuestros problemas en forma civilizada".

Pasa a la página 52

Parque Zoológico debe ser centro educativo

El Parque Zoológico Nacional debe ser, primeramente, un Centro Educativo-Cultural y luego recreativo, manifestó el Dr. Ricardo Alfonso Escobar, director.

En la actualidad, el Parque Zoológico está alcanzando ese propósito,

Pasa a la página 25

Nombre corresponsal de Holanda tenía extremista

Nombre, lugar y teléfono donde podría ser localizado el corresponsal holandés Jacobus Andries Koster (Koof Koster), fue decomisado al terrorista Jorge Luis Méndez, en Usulután por efectivos de la Policía de Hacienda, informó ayer un vocero de ese cuerpo de seguridad.

Por tal motivo, dijo un oficial de la PH, Koster fue invitado al Cuartel General de esa institución

para que declarara al respecto. Hasta entonces, agregó la fuente oficial, no se tenía conocimiento de la presencia del referido periodista holandés en el país, quien ha manifestado que trabaja para la Radio-Televisión Nwss de Holanda el igual que tres compañeros más de nombres: Ter Laag Hans Lodewijk, Ghuispier Yan Cornelis y Johannes Han

Pasa a la página 29



A ELECCIONES. Chalatenango. Con el objeto de conscientizar a la ciudadanía de que sólo el voto salvará del comunismo al país, miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno visitaron el miércoles anterior esta ciudad para dialogar con la ciudadanía a

la que pidieron que el 28 de marzo emitan su voto sin temor y confianza por el partido de su simpatía. En la gráfica, el Dr. Ramón Avalos Navarrete se dirige a la concurrencia.